

Por lo menos

Existen Doce Millones de Chilenos Más Pobres Que Foxley

Por LUCIUS

Nada menos que cinco millones sería la cantidad de chilenos pobres que existen en el país, de acuerdo con lo aseverado por don Alejandro Foxley Riosco, economista de excelente cuño y que pertenece a la alta burguesía de la democracia cristi-consumista que actualmente se ha volcado, en cuerpo y alma, contra el actual gobierno al que -gentilmente- desea reemplazar a fin de que no trabaje tanto.

Don Alejo, que bien se las trae, tiene la suerte de ganar un buen sueldo en un organismo denominado CIEPLAN, por lo que su preocupación por la gente de escasos recursos (que, repetimos, dice que son cinco millones, más o menos) es digna de aplauso, plausible, como podríamos también decir.

Este señor acaba de publicar un libro al que, coquetamente y luego de estrujar por bastantes minutos su sesera, denominó "CHILE Y SU FUTURO".

No dijo en qué manos iba a estar ese futuro, pero de su lectura se podrá desprender. Lo que podemos decir por nuestra cuenta es que Adán y Eva se quedarían pasmados y envidiosos a rabiar por no haber esperado un poco y venir a vivir a ese Chile que se imagina don Alejandro, en lugar de hacerlo en el Paraíso donde lo mejor que había (al menos para nuestro gusto) eran las manza-

nas. Las que, por lo demás, las buenas gentes las siguen comiendo con la misma fruición que la primera vez.

¿Qué hizo el pobre de don Alejandro Foxley para poder sacar a luz su libro, el fruto de largas noches de vigilia y amaneceres tornasolados? Pues se le ocurrió una muy buena idea: con este asunto del libro que

¿Qué hizo el pobre de don Alejandro Foxley para poder sacar a luz su libro, el fruto de largas noches de vigilia y amaneceres tornasolados? Pues se le ocurrió una muy buena idea: con este asunto del libro que iba a publicar se consiguió unos cuantos billetes de esos que parecen hojas de lechuga y que vulgarmente se denominan dólares

iba a publicar se consiguió unos cuantos billetes de esos que parecen hojas de lechuga y que vulgarmente se denominan dólares, en los Estados Unidos. ¿Dónde más? La Fundación Ford fue una de las que le ayudaron; también el Instituto de las Américas de California, el Instituto Kellogg de la Universidad de Notre Dame (que muchos querrán ubicar en Francia, pero no); la Funda-

ción Julian Guggenheim y muchas más, de lo que se deduce que si don Alejandro no se fue tan pobre como los pobres que él dice que hay en Chile, al menos tuvo la suerte de regresar muy rico del gran país del norte.

Y he aquí que le tuvimos de regreso, adalid de la verdad, defensor de las causas perdidas y hallador espectacular de dineros ajenos para alimentar su ego y su capacidad de escribir. El libro deberá producir muchos pesos de los tan esmirriados que, dice, existen actualmente en su país.

No deben ser pocos, por otro lado, porque que sepamos don Alejandro no ha dejado de concurrir a sus conocidos rincones exquisitos, de ingerir los alimentos que más le gustan y catar los más exóticos y delicados tragos de toda la fauna internacional.

Aparte, por supuesto, de uno que otro dólar que debe habersele comenzado a apolillar en la billetera pese al costo de la obra que mandó a imprimir.

De los pobres que él habló, cinco millones, ya nunca más deberá acordarse. Por lo menos él ya no lo es; no lo fue nunca y tampoco lo será jamás. Pero se dio el gusto y ganó plata... a costillas de los pobres.

Como decía nuestro buen amigo Ripley... Aun que Ud. no lo crea...



Existen doce millones de chilenos más pobres que Foxley [artículo] Lucius.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lucius

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Existen doce millones de chilenos más pobres que Foxley [artículo] Lucius. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile